



RESPECT

Semaine de la fonction publique : respectez nos droits!

La Semaine nationale de la fonction publique se tiendra du 14 au 20 juin 2015. Cette semaine a été créée pour souligner l'importance des fonctionnaires fédéraux et reconnaître les services qu'ils offrent à la population canadienne.

Et que fait le gouvernement? Il réduit les services publics et piétine nos droits!

Par sa loi sur l'exécution du budget, le gouvernement veut nous priver de notre droit de négocier collectivement, un droit protégé par la Charte.

Profitons de la Semaine nationale de la fonction publique pour exprimer notre opposition à ces attaques!

PASSEZ À L'ACTION!

Les sections locales de l'AFPC distribueront une pétition adressée à Tony Clement pour l'enjoindre de cesser ses attaques contre nos droits. Signez cette pétition et faites-la circuler dans votre milieu de travail.

Portez le bouton « Respect » pour réclamer :

- le respect pour nos droits.
- le respect pour nos conventions collectives.
- le respect pour la Charte.
- le respect pour des services publics de qualité.

MARCHE SYNDICALE

QUAND : Jeudi le 18 juin @ 12 :05

OÙ : 126 rue Prince William

Nous nous rendrons au bureau du député pour faire entendre notre message en ce qui a trait à la violation de nos droits et libertés



syndicatafpc.ca



RESPECT

National public service week: Respect our rights!

The government's National Public Service Week will be held from June 14 -20, 2015. This event is supposed to mark the importance of federal public service employees and recognize their service to Canadians.

Instead, this government is gutting public services and trampling on our rights.

With the recent Budget Bill, the government wants to take away our Charter right to free collective bargaining.

Let's use National Public Service Week to send a message against these attacks!

TAKE ACTION

PSAC locals will be distributing a petition to Tony Clement to stop his attack on our rights. Sign and distribute the petition in your workplaces.

Wear this "Respect" button to show your support:

- Respect for our rights
- Respect for collective bargaining
- Respect for the Charter
- Respect for quality public services

UNION MARCH

WHEN : Thursday June 18th @ 12 :05

WHERE : 126 Prince William St.

We will be marching to the MP's office to deliver our message on the infringement of our rights and freedoms.



psacunion.ca